



Bien chères adhérentes, chers adhérents,  
Nous voici arrivés au seuil de la nouvelle année, aussi  
au nom des membres du Conseil d'Administration et en  
mon propre nom en tant que Présidente, je vous  
souhaite de belles fêtes de fin d'année auprès des  
êtres qui vous sont chers, votre famille, vos amis et  
tous ceux qui peuvent illuminer votre vie ; que Noël  
soit à la hauteur de vos rêves.

En cette période festive, je vous adresse tous nos  
meilleurs vœux pour 2025.

Excellente année à vous, pleine de joie, de paix et de  
sérénité, de bonheur, d'amour, de santé et la réussite  
dans vos projets.

Merci pour tous les moments partagés et ceux à venir.

Au plaisir de vous retrouver.

Avec toute mon amitié.

Etel Martinez

Présidente de l'AVF Saint-Jean